

RCEME



GEMRC

Cplc R. Allen Robichaud

Après 18 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Allen Robichaud prendra sa retraite le 15 mai 2024.

Avant de s'enrôler dans les FAC, le Cplc Robichaud a travaillé comme technicien agréé dans un concessionnaire GM à Fredericton, au Nouveau-Brunswick. En 2006, après avoir terminé le processus d'enrôlement, le Cplc Robichaud a été accepté dans les FAC à titre de technicien de véhicules et a été affecté à Saint-Jean-sur-Richelieu en tant que soldat (recrue) pour suivre l'instruction de base. Au cours de la cérémonie de remise des diplômes de l'instruction de base, le Sdt Robichaud a été appelé à rompre les rangs pour recevoir sa promotion au grade de cpl en raison de ses qualifications antérieures en tant que technicien agréé. Après avoir terminé l'instruction de base, le Cpl Robichaud a été affecté à la BFC Gagetown pour suivre le cours de qualification du soldat de l'Armée, puis à la BFC Borden pour suivre son instruction professionnelle et se familiariser avec les véhicules blindés et les procédures de récupération.

En mai 2008, le Cpl Robichaud a terminé l'instruction de conversion à la BFC Borden et a été affecté au 4^e Régiment d'artillerie antiaérienne (4 RAAA) à la BFC Gagetown en tant que membre de la BCS. Au cours de son affectation au 4 RAAA, le Cpl Robichaud a suivi des cours sur le système d'arme antiaérien et antichar (ADATS) en tant que spécialiste de la maintenance et a obtenu la qualification de conducteur pour cette plateforme. Tout au long de son affectation au 4 RAAA, le Cpl Robichaud a participé à plusieurs exercices avec l'ADATS, y compris l'Ex POTENT KNIGHT à Suffield, en Alberta, où il a reçu la médaille d'excellence du commandant. À l'époque, le Cpl Robichaud participait également à de nombreux exercices avec le 5 RALC de Valcartier (Québec), y compris l'Ex MAPLE RESOLVE.

En 2013, après avoir passé cinq ans au sein du 4 RAAA, le Cpl Robichaud a été affecté à la section VBLC au sein des Svc Tech de la compagnie de maintenance à la BFC Gagetown. Après quelques mois au sein de la section VBLC, le Cpl Robichaud a été promu au grade de cplc et affecté à la section de récupération nationale en tant que responsable de section. Au cours de cette affectation, le Cpl Robichaud a acquis des connaissances et de l'expérience relatives à toutes les ressources de récupération et a obtenu des qualifications d'instructeur sur le système Tru-Hitch. Le Cplc Robichaud a occupé plusieurs postes au sein de la Cie Maint, notamment : section d'équipement divers, véh A, véh B, R et D et inspecteur technique de l'équipement lourd. Sa dernière affectation a été au Centre de soutien à l'instruction (CSI), où il a exercé les fonctions de coordonnateur de la FCE Tech véh et d'instructeur/examineur des conducteurs.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu à une date ultérieure et le lieu sera déterminé par le Sgt Warnell, qui sera le BPR de l'activité. Si vous prévoyez participer à cette activité, veuillez communiquer avec le Sgt Warnell pour plus de détails.



RCEME



GEMRC

MCpl R. Allen Robichaud,

After 18 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Allen Robichaud will be retiring on 15 May 2024.

Before enrolling with the CAF, MCpl Robichaud worked as a certified technician at a local GM Dealership in Fredericton New Brunswick. In 2006, after completing the enrollment process MCpl Robichaud was accepted into the CAF as a Vehicle Technician and was sent to Saint-Jean-sur-Richelieu as a Private Recruit to complete basic training. During basic training graduation ceremonies, Pte Robichaud was called out of ranks to receive their advance promotion to Cpl due to their previous qualifications as a certified technician. After completing basic, Cpl Robichaud was sent to CFB Gagetown to complete their Army Soldier Qualification course and then off to CFB Borden for trade training and familiarize them with armoured vehicles and recovery procedures.

In May of 2008, Cpl Robichaud had completed the conversion training in CFB Borden and was posted to 4th Air Defense Regiment in CFB Gagetown as part of HQ & Svcs Bty. During his time with 4AD, Cpl Robichaud completed ADATS (Anti-Tank Air Defense System) courses as a maintainer and was also qualified as a driver for this platform. Throughout their time with 4AD, Cpl Robichaud was involved in several exercises with the ADATS including Ex POTENT KNIGHT) in Suffield AB. Where he was awarded the Commanders Coin of Excellence. Cpl Robichaud at the time was also involved in multiple exercises with 5 RALC out of Valcartier QC, including Ex MAPLE RESOLVE.



After spending 5 years with 4AD Regt. Cpl Robichaud was posted in 2013 into TLAV section within Tech Svcs as part of Maintenance Company in CFB Gagetown. After a few months in TLAV section, Cpl Robichaud was promoted to MCpl and moved to National Recovery Section as section IC. During their time with Recovery, Cpl Robichaud gained knowledge and experience with all the recovery assets and obtained trainer qualifications on the Tru-Hitch system. While working within Maint Coy, MCpl Robichaud has held multiple positions including: Misc Section, A Veh, B veh, R&I and as Heavy Equip Tech Inspector. Their final position was held within OJT TSC (Training Support Centre) where they were the Veh Tech OJT coordinator as well as Driver Instructor/Examiner.

A Departure with Dignity (DWD) will be held on a later date and a location will be determined by Sgt Warnell who will be the event OPI. If you plan to attend, please keep in contact with Sgt Warnell for details.

